

tadas conclusiones prácticas, que acaban de redondear esta importantísima monografía.

V.—Cumpliendo un acuerdo tomado y siguiendo la costumbre de los años anteriores, ha publicado la Real Academia de Medicina y Cirugía de Barcelona, el acta de su sesión inaugural, celebrada en Enero del presente año.

Constituyen parte esencial de esta publicación, los discursos leídos en aquel importante acto por los socios Dres. D. Ramón Codina Langlin y D. Luis Suñé y Molist.

Consiste el primero de dichos discursos en una síntesis, gallardamente hecha, de los trabajos de la Corporación durante el año próximo pasado.

Principia dedicando un cariñoso y sentido recuerdo á los socios que fallecieron durante dicho lapso de tiempo; luego indica las sesiones que celebró la Corporación, que si bien son pocas en número, revistieron gran importancia; cita á continuación los nombres de los nuevos socios que han entrado en aquel centro científico, y después de enumerar los servicios prestados á los tribunales de justicia, corporaciones científicas y particulares, leyó el resultado del Concurso á premios de 1897.

El discurso del Dr. Suñé y Molist, titulado "El oído en sus relaciones con el organismo," es digno bajo todos conceptos de la fama que ha llegado á adquirir su autor en el cultivo de la otología.

Verdaderamente enamorado de su especialidad, empieza dedicando entusiastas frases á la estructura del aparato auditivo para pasar á hacer una ligerísima pero bella enumeración y descripción de distintos estados patológicos de dicho aparato.

A pesar de las dificultades con que forzosamente debió luchar el Dr. Suñé, para hacer ameno su trabajo, dado lo poco que se presta la materia desarrollada, precisa hacer constar que lo logró con creces y que del mismo modo que cuantos escucharon tan brillante discurso, premiaron dicha labor con una salva de aplausos; cuantos tengan ocasión de leerlos, han de quedar forzosamente enamorados de aquella fluidez y galanura de estilo que campea en todo el discurso.

CÉSAR TOMÁS.

